

## El Noticiero Sevillano es el periódico de mayor circulación de Andalucía

### Es preciso liquidar

Por tener que dejar el local realiza la casa **Simón Marco** sus existencias a precios desconocidos. Subasta y ventas ventajosísimas para el público.

**8, TARIFA, 8**

### Gran fábrica de Muebles DE JOSÉ BALDO

Sierpes, 23, Sevilla (frente al Correo)

**NO COMPRAR REGALOS** sin conocer el elegante surtido que presenta el **Bazar Japonés**, Sierpes, 8, junto a la Plata-Meneses.

## PIANOS Agustín M. Lepate

Edición de la mañana

### Información agrícola

Muchos pueblos de la provincia de Soria han sufrido extraordinariamente con las heladas, habiendo llegado a tal extremo las pérdidas en algunos puntos, que no recogerán los labradores ni la simiente. En algunos puntos se están segando trigos y cereales para el ganado.

Insisten los que mejor pretenden conocer la provincia de Valladolid, en que las cosechas, tanto de trigo como de cebada, no llegarán ni a regulars, debiéndose a esto la firmeza de los precios y el retraimiento de los vendedores.

De Burgos también insisten en que la sequía y las heladas han reducido la cosecha notablemente.

Donde el campo presenta mejor aspecto es en Zamora, pues se espera que el trigo ha de granar bastante bien y que los rendimientos excederán a los de otras provincias.

De Extremadura y la Mancha no se recibe noticia buena, pues a los desastres que los temporales han originado en otras comarcas, hay que agregar los perjuicios incalculables que la plaga de langosta ha ocasionado en aquellas provincias.

Es una desgracia que los centros de ojalos no cuenten con facilidades para publicar en tiempo oportuno el resultado probable de cada cosecha, pues esto serviría para que los labradores supieran a qué atenerse al hacer las ventas.

Segun noticias recibidas de las diferentes comarcas que producen uva moscal, la actual cosecha presenta el mejor aspecto. El tiempo caloroso de estos últimos días la ha hecho adelantarse muchísimo.

De Denia nos dicen que en los partidos de Camposos y Rosas se podrá principiar a cortar del 5 al 12 Julio próximo. En Gandía, por la parte de Jazco, que es el punto en que acostumbra a venir más temprano la cosecha, podrán cosecharse los primeros barriles del 9 al 12 de Julio.

En Alcora y parte de Alginet, Alcudia y Carlet llevará este año poco retraso la cosecha de uva sobre la de Denia y Gandía, calculándose que del 12 al 16 de Julio habrá en esta última región uva en condición de embarque.

El moscatel, en general, es muy grueso y sano, y la cosecha parece ser más abundante que la anterior.

Se ha adelantado este año la exportación de melones; de Valencia van esta semana a Inglaterra 5 466 cajas, y la semana correspondiente del año anterior solo fué de 539 cajas, 387 a Londres y 212 a Liverpool. Los melones que se exportan hasta ahora son de la clase verde, habiéndose pagado a 2, a 2'50 y hasta 3 pesetas arroba.

Se calcula que esta semana empezará la salida de la verdadera y buena clase de melones, esto es, los amarillos, que forman la gran base de la exportación a Inglaterra.

La cosecha será grande, porque en toda la huerta se han hecho muchísimos melones.

En la Puebla se han hecho algunos traos de 2 a 2'50 pesetas docena, pero para dos ó tres recolecciones.

## Los oficiales peluqueros

Anoche a las diez reunieron en los altos del Pasaje Oriente los oficiales peluqueros de esta capital que forman la sociedad cooperativa titulada La Unión.

Movió la reunión, que fué muy numerosa, la publicación de una hoja impresa, en la que el maestro señor Carrión, en nombre de la proyectada asociación titulada La Unión, hacía una protesta en contra de la actitud últimamente adoptada por don Francisco Reyes al separarse del acuerdo de este cuerpo de elevar el precio de los servicios en la forma unánime que se propusiera.

Como en la citada hoja se hacía constar una intervención y participación directa de la oficialidad del gremio, y esta ni en ojeo

tividad ni como miembro de la sociedad allí reunida han cometido acto de protesta alguno contra nadie, por no competirles en nada; ya que es asunto extraño a los fines de esta agrupación, y ellos, queriendo dar una muestra de independencia absoluta, hacen constar en acta y pública declaración ser esta organismo ageno a manifestación alguna que tienda a aplaudir ó censurar a entidades que no le corresponden y de cuyo objeto enouéntrase alejados sus socios.

No hubo más contra protesta que esta determinación del presidente señor Torres Marquez y los señores Herrero, Cortijo, Jurado y otros, quedando firme el acuerdo por unanimidad.

Hablóse también de asuntos de régimen interior, viendo todos con gusto la resolución de maestros como los señores Lara, Correo y otros al conceder rebaja de horas en el trabajo y latitud en las comidas, etcétera, una de las aspiraciones de los asociados, escritas en las bases de su reglamento vigente.

Terminó la sesión con el acuerdo de concurrir todos el día que se determine a casa de su presidente, con objeto de contribuir a una celebración familiar que sea a su vez visible acto de solidaridad y cohesión. Y no habiendo más asunto de que tratar levantó el señor Torres la sesión.

## Exámenes

En la escuela municipal de niñas que dirige la ilustrada profesora doña Carlota de Castro, han revestido carácter de solemnidad los exámenes celebrados. El amplio salón de la escuela hallábase completamente lleno de hermosas niñas, cuidadosamente ataviadas. Presidió el acto el canónigo de esta Catedral don Servando Arboli, tomando asiento en el tribunal el párroco don Aniceto de la Fuente, visitador don Juan Bautista Calvi, las señoras doña Amparo Fabié y sus hijas señora doña Dolores y señorita doña Amparo Berger y Fabié, el regente de la Escuela práctica en esta Normal y su esposa doña Luisa Padilla.

El resultado fué enoimiable por todos conceptos, mereciendo cumplidas enhoras buenas las estudiantes y aventajadas alumnas que contestaron con gran conocimiento y propiedad a todas las preguntas de las distintas asignaturas, demostrando mucha suficiencia. En la escritura también fueron objeto de muchos elogios por las hermosas planas que presentaron.

La distinguida maestra doña Carlota de Castro, que contemplaba satisfecha su obra de enseñanza, fué felicitada con entusiasmo por todos los concurrentes.

Al verificarse la repartición de premios hizo uso de la palabra el elocuente orador sagrado don Servando Arboli, pronunciando uno de sus más hermosos discursos. Terminado el acto remitióse a la benéfica fundadora, doña Carmen Benitez, un precioso y artístico ramo que como cariñoso recuerdo le dedicaba.

Con los exámenes de los alumnos de las escuelas municipales de párvulos de San Agustín y calle Enladrillada, terminaron ayer los ordinarios del presente año. En la primera de dichas escuelas, por ser la de mayor número de niñas de los de su clase, se dió al acto mayor solemnidad, asistiendo representaciones de la Junta local de primera enseñanza, señoras del patronato protector de las mismas, el cura de San Roque, el instructor de la provincia y buen número de maestros, oyéndose de todos justísimos elogios para la directora, la señorita de González Juaiz, que ha sabido, con su ilustración y asiduidad, inculcar en sus pequeños alumnos los más sanos principios morales y dar a sus jóvenes inteligencias forma adecuada para una acabada instrucción.

Se repartieron unos ciento veinte premios a otros tantos niños, saliendo todos satisfechísimos del acto.

## Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su artículo)

(SERVICIO RETRASADO)

### Filipinas abandonada

Madrid 30, 4 t.—Nueva York. El *World* insiste en que se eviten cien mil hombres al archipiélago filipino.

Se la original dejar abandonados a los yankees que sirven actualmente en el archipiélago.

Muchos filipinos simpatizan con los yankees, anhelando la paz y el orden.

### Lo de Bruselas

París.—Los telegramas de la capital de Bélgica, redactados en clave, conceden mayor importancia de la que se supone a las manifestaciones del miércoles y del jueves. Se habla de la posibilidad de que se disuelvan las Cortes ó se aplaque la disolución de la reforma electoral.

### Conflicto serio

Bruselas.—Los manifestantes de anoche arrojaron una lluvia de adoquines sobre los gendarmes, originando varios heridos. El motin duró hasta la madrugada.

Las turbas ovacionaron a los diputados socialistas.

Dos redactores de periódicos han sido detenidos.

Un cochero recibió dos tiros en la cabeza.

Se teme que los desórdenes se reproduzcan.

### Dreyfus esperado

Hasta la madrugada esperaron muchos en Brest la llegada de Dreyfus.

Se cree que llegará hoy y que se dirigirá seguidamente a Rennes.

### Colisión de pescadores

En Terranova ha ocurrido una colisión entre pescadores ingleses y franceses.

## Congreso

### Final de la sesión

Madrid 30, 5 a 8 n.—Nadie contesta al señor Blasco Ibañeta.

El señor Fradera pide la palabra sobre el asunto y se la niegan.

Las minorías preguntan: ¿Y el gobierno? ¿No hay ningún ministro en el banco azul?

El señor Vincenti: ¿Que hay del impuesto de las utilidades, sobre los sueldos del magisterio?

El señor Romero Robledo pide no se discuta el Mensaje hasta que vengan más ministros.

El señor García Aliz: El gobierno lo representa el señor Gomez Imaz.

El señor Prieto y Caules pide al general Polavieja, y al ministro de la Guerra, datos que demuestren la necesidad de aumentar el contingente.

El señor Sol y Ortega sigue consumiendo el turno en contra del Mensaje.

Evidencia la gravedad de los problemas pendientes.

No me comparé de los asuntos de la paz y de la guerra, ni de la rescisión, ni del regionalismo, ni de la situación de los republicanos.

Me ocuparé solo de la existencia de la patria, que la creo en peligro.

Lo demás es secundario.

Vengo a tratar de la regeneración de la patria.

Todos los políticos han convenido en la urgencia de llegar a la regeneración.

Haec un año que la pedimos y nadie ha hecho nada.

En el Mensaje se habla mucho de la regeneración de los que cobran, mas nadie se ocupa de los que pagan.

Lo mismo se hace en el discurso de contestación.

Interpretando la opinión, creo se impone pulsar al país y conocer la intensidad de los males que padece.

Resulta innegable que estos son graves.

Perdimos las colonias en menos tiempo del que se necesita para quitarlo.

De territorio solo nos queda el nuestro nominalmente.

La Deuda, los ferrocarriles y las fábricas, todo está en mano de los extranjeros.

En España todo se encuentra enfermo; el poder legislativo, el judicial y el administrativo.

### Petición a la Cámara

El señor Muñoz Rivero presenta una exposición pidiendo que a los empleados y obreros de los ferrocarriles se les exima del impuesto del cineo por 100 sobre las utilidades.

### Opinión de Moret

El señor Moret decía en un grupo de periodistas que en los presupuestos representan los gastos 1.020 millones, en vez de la cantidad que se consigna.

Creo que el gobierno oederá en muchos puntos, especialmente en lo que se refiere a ingresos.

### Para Sevilla

Don Manuel Vazquez, diputado por Morón, ha pedido al ministro de Fomento se instale en Sevilla la máquina de vapor para la molinera de la acituna, que hoy existe en la Escuela de Agricultura de la Moncloa.

El señor marqués de Pidal se ha mostrado dispuesto a complacirlo.

Lo mismo ha pedido para Córdoba el señor Barroso.

### Sobre consumos

El señor Sanchez Dalp ha presentado una exposición del ayuntamiento de Araoz, oponiéndose éste al aumento de los consumos.

### Sigue la sesión

El señor Sol y Ortega: La sociedad española está podrida porque carece de ideales. El Estado también está enfermo.

Los extranjeros nos consideran como un pueblo que carece del derecho a vivir.

Lee varios fragmentos de periódicos extranjeros que hablan de repartirse a España como cosa hecha.

La causa inmediata de los desastres está en los gobiernos y en sus hombres, en las mayorías sumisas, en las minorías monárquicas complacientes y en las minorías republicanas dejándose atropellar.

Por todo esto, la función fiscalizadora del Parlamento resulta un mito.

Habéis prescindido de la opinión, apoyando en el ejército, en la marina y en el clero.

El poder legislativo es el primero que puede contribuir a la regeneración.

Es preciso regenerar el Estado y limpiar el territorio y la sociedad de toda basura inmoral.

Pide rijan los presupuestos pasados y además los proyectos económicos necesarios y que para evitar las ocultaciones se forme un catastro verdad.

Le contesta el señor Viesoa y rectifica al señor Sol.

Se levanta la sesión.

## Senado

Sesión del 30 de Junio de 1899

Madrid 30, 5 t. a 8 n.—Se acuerda nombrar una comisión que armonice lo dispuesto en el reglamento de la Cámara con el real orden distribuyendo entre las provincias las senadurías que correspondían a Cuba y a Puerto Rico.

Continúa la discusión del voto particular de los liberales acerca del acta de la Sociedad Económica de Amigos del País, de Valencia.

Se procede a votación nominal y se desecha el voto particular por 53 votos contra 49.

Se aprueba el dictamen del acta de Gades.

Continúa el debate sobre el tratado de París.

El conde de Esteban Collantes habla para alusiones y defiende a los conservadores que aceptaron mejor que los liberales las reformas del señor Mañra.

El señor Fernando Gonzalez dice que todos los combatieron.

Rectifican el señor Cobian y el señor conde de Esteban Collantes.

Interviene el marqués de Estella y dice que son inútiles las discusiones, pues las colonias no volverán a nuestro dominio.

(SERVICIO CORRIENTE)

### Sobre las utilidades

Madrid 30, 8-15 n.—La comisión de presupuestos ha ultimado el examen del proyecto sobre las utilidades.

Se ha excluido el impuesto sobre los sueldos de los maestros de escuela y se ha suprimido el artículo 20.

### Willaverde fracasado

Madrid 30, 8 20 n.—Se considera fracasado el deseo del ministro de Hacienda de que se le conceda autorización para que se aprueben las leyes económicas, despues de conferenciado el ministro y los representantes de las minorías, excepción hecha de los liberales.

Todos se negaron.

### En Zaragoza

Madrid 30, 10 n.—Zaragoza. En vista de la tranquilidad las tropas se han retirado, excepto las patrullas y los retenes de los edificios públicos.

Se abrigan temores de que mañana vendrán los huertanos de los pueblos vecinos.

También se teme la huelga de los empleados de los ferrocarriles.

Siguen las prisiones y entre los detenidos hay varios anarquistas.

### De aquí y de allá

Madrid 30, 11 n.—El ministro de Gracia y Justicia se encuentra acatarrado.

Mañana se discutirá en el Congreso el proyecto señalando el permanente de las fuerzas navales.

Los liberales no lo combatirán, pero si lo harán los señores Bergamín y Mañra.

Los tenedores de obligaciones de Filipinas han visitado al ministro de Hacienda para exponerle los medios de mejorar la suerte de dicho papel.

Una comisión de señoras de las clases pasivas de Ultramar han entregado una exposición al Senado pidiendo no se las rebaje las pensiones.

El general Martínez Campos le dijo la entregarán al Congreso, donde se discutirá primero los presupuestos.

### Juicios de la prensa

Madrid 30, 11 30 n.—La prensa elogia el patriotismo y sinceridad del discurso pronunciado en el Congreso por el señor Sol y Ortega.

El *Español* dice que los juicios del diputado catalán se conforman con los sentimientos de la conciencia pública.

El *Heraldo* juzga el discurso de peyimista y lamenta que el señor Sol no haya indicado el remedio al mismo tiempo de señalar los males.

(TELEGRAMAS URGENTES)

### Precauciones en Zaragoza

Madrid 1.º, 2 25 madrugada.—Zaragoza. No obstante la tranquilidad que reina, se han adoptado grandes precauciones.

La artillería ha tomado posiciones en los paseos y plazas.

Esto alarmó a las gentes, que abandonaron los teatros y cafés.

Las calles están desiertas.

### La Cámara italiana

Madrid 1.º, 2 30 madrugada.—Roma. Con motivo de la disolución del acta se ha promovido un tumulto, agrediendo algunos diputados.

Se suspendió, por tal motivo, la sesión.

Al reanudarse, la extrema izquierda arrojó tierra en las urnas de la votación.

### Casos de epidemia

Alejandro.—Han ocurrido cuatro invasiones de epidemia, una de ellas seguida de muerte.

### La comisión de presupuestos

Madrid 1.º, 3 15 madrugada.—La comisión general de presupuestos ha celebrado una reunión que duró tres horas.

Se ha discutido el presupuesto del ministerio de Gracia y Justicia.

Las opiniones predominantes fueron que se reorganicen los servicios y se hagan economías.

El ministerial señor Gonzalez Besada ha pedido se supriman las Audiencias territoriales, pasando los asuntos civiles a las provinciales, y que se economice mucho, principalmente en la secretaría del ministro, creyendo se conseguirá dos millones de economías.

Se celebrará una nueva reunión para que asista el ministro.

Entonces se concretarán las peticiones.

### Los nuevos alcaldes

Madrid 1.º, de 12 a 3 madrugada.—Por el ministerio de la Gobernación se han extendido los nombramientos siguientes de otros tantos alcaldes:

Del Puerto de Santa María, marqués de San Felipe; de Jimena, don José Rivas; de Jerez de la Frontera, don Juan Lopez; de Aros, don José Olivares; de Sanlúcar de Barrameda, don Manuel Hidalgo; de Valverde del Camino, don José Moya Torres; de Moguer, don Benigno Ibañeta Moreno; de Minas de Rio Tinto, don Bernabé Mora; de la Palma, don Ignacio Velasco Cejudo; de Córdoba, don Juan Luis Velasco; de Priego, don Alfredo Calvo; de Pozo Blanco, don Domingo Marqués Moreno; de Montoro, don Ricardo Cañete; de Herrera del Duque, don Ricardo Morales; de Fuente de Cantos, don Pablo Esteban Chaves; de Don Benito, don Antonio Solano; de Castuera, don Antonio Cáceres; de Zafra, don Ildardo Gracia Vinuesa; de Jerez de los Caballeros, don Isidro Salazar Aguado; de Huelva, don Manuel Mañra Vazquez; de Nervá, don Andrés Domingo; de Castro del Rio, don Rafael Criado; de Fuente Ovejuna, don Fernando Pineda; de Utrera, don José Mora; de Posadas, don Francisco Rueda; de la Rambla, don Gabriel Esteban; de Rute, don Mariano Roldán; de Belmez, don Juan Antonio Lozano.

llos, don Isidro Salazar Aguado; de Huelva, don Manuel Mañra Vazquez; de Nervá, don Andrés Domingo; de Castro del Rio, don Rafael Criado; de Fuente Ovejuna, don Fernando Pineda; de Utrera, don José Mora; de Posadas, don Francisco Rueda; de la Rambla, don Gabriel Esteban; de Rute, don Mariano Roldán; de Belmez, don Juan Antonio Lozano.

### Precauciones en Madrid

Madrid 1.º, 4 madrugada.—Se han adoptado precauciones en previsión de que mañana tenga lugar la anunciada manifestación contra los presupuestos.

Los sindicatos de los distintos gremios se han reunido con objeto de cambiar impresiones sobre el asunto.

Se dice que el alcalde presidente del ayuntamiento ha llamado al coronel del cuerpo de seguridad, encargándole vigilar a los operarios matarifes, que según se ha anunciado, se negarán a concurrir a sus ordinarias faenas del Matadero.

### Telegramas de provincias

Llegada de trasatlánticos

Barcelona 30, 1 40 t.—Se cree que el próximo domingo 2 del corriente llegará a este puerto, procedente de Filipinas, el vapor *León XIII*.

También se espera fundeará el lunes por la tarde el *Saltregui* y que en la mañana del miércoles lo haga el *Puerto Rico*.—Simó.

### Por los presupuestos

Barcelona 30, 8 n.—Algunas comisiones han recorrido la capital visitando a los dueños de los establecimientos, con objeto de evitarlos a que ojeren el luna; próximo en señal de protesta.

En el «Centro Escolar Catalanista» se encuentran reunidos los sindicatos de los gremios con objeto de acordar la línea de conducta que han de seguir.

No se tomó acuerdo alguno, a pesar de haber discutido largamente.

Para tomar acuerdo se reunirán otra vez.—Simó.

### «Curro Vargas»

Madrid 30, 11 n.—En el teatro Principal se ha verificado el estreno de la zarzuela *Curro Vargas*, habiendo obtenido un éxito completo.

Durante la representación y al final los autores pintores y artistas fueron ovacionados por el numeroso público que llenaba el teatro, haciéndolos presentarse repetidas veces en escena.—Salido.

### Edición de la noche

LA ALIANZA HISPANO GERMANA

El *Soldado*, periódico militar francés, publica un artículo que firma «De Pabre», de cuyo artículo —por lo curioso y por la relación que tiene con nuestra patria— vamos a entresacar algunos párrafos.

Dice así el autor nombrado colega:

«La cesión de las islas Carolinas a Alemania no es el esperado epílogo de la guerra «Hispano Americana», sino más bien el prólogo de una alianza entre España y Guillermo II. Constatando en abandonar el grupo de las Carolinas, claramente que España ha querido jugar una mala pasada a los Estados Unidos. Y no lo ha podido conseguir mejor.

Las islas Carolinas, y el grupo de las Marianas, dominan el camino entre San Francisco las islas Sanví y las Filipinas. Entre las manos de los españoles no tenían más que un valor muy relativo, mientras que convertidas en posesión alemana, dichas islas adquirirán una importancia estratégica de primer orden, ya que Alemania se apresura a desempeñar un papel importante en el Pacifico y en China.

Al principio, y con el objeto de alcanzar el fin que se persigue, quiso Alemania apoderarse de las Filipinas; lo impidieron los Estados Unidos y hoy se alianza en las Carolinas, que son un punto de observación de excepcional importancia.

Los Estados Unidos y sus amigos los ingleses, no están con ello muy satisfechos. Comprenden que la entrada en escena de Alemania, en una región donde su bandera era totalmente desconocida, va a modificar algunas situaciones, y comprometer los intereses anglo sajones, que temen cada vez más ser batidos en brocha por los intereses alemanes. Sin ruido, pero con un método notable, Guillermo II persigue un plan que tiene su principal objetivo en la destrucción de la potencia anglo sajona.

Ese es el peligro—añade el periódico fran-

Ciertamente, Guillermo II, que no peral-

Comprendiéndose en la alianza contra

El sueño es hermoso, ciertamente; adula

Guillermo II ha podido envolver á los es-

A pesar de la crisis pasajera que atrave-

El Ayuntamiento no ha podido constituir

De entre los 24 nombrados para desem-

Se hallaban también presentes en la Al-

Los candidatos para las tenencias de al-

Los demás concejales que constituirán la

El señor Lemus á quien se había ofrecido

Faltan, pues, dos plazas que proveer, pe-

Para el cargo de síndico será votado el

Como ya esta mañana indicamos, el se-

Esta tarde le ha dado posesión el señor

Mientras se constituye el Ayuntamiento,

Lo que no ha ocurrido

Parecía que al escribir el artículo de la

Confiamos en que cuanto ayer se ha-

Como era natural, pues los rumores ha-

Una vez más, nuestro pueblo ha dado una

Desde muy temprano recorrimos aquellos

Los que estas inventaron, consiguieron

cerradas hasta muy cerca de las nueve;

Muchos comerciantes consideraban el

Y visto que en el centro todos los estable-

La plaza de la Encarnación

Cuando llegamos á esta plaza de abastos,

Nadie dejó de vender en sus respectivos

No obstante, en el juzgado encontrábase

También, á intervalos, algunas parejas

Cerca de las once volvimos por nuestro

La venta habíase hecho en perfecta paz.

San Marcos y Maestranza

Antes de llegar al barrio de San Gil,

En una y otra los obreros habían echado

Quanto se había dicho de que los trabaja-

Algunos grupos (pues era la hora del al-

Las tiendas que en la tarde del lunes

Las operarias de las fábricas de corcho

En muchas tiendas, abordamos á los due-

No hemos querido, vista la actitud con-

Podría haber ocurrido algo muy gordo,

En la Alameda

Otro de los sitios señalados como punto

Los puestos de baratijas y de refrescos,

También estaban todos los establecimen-

Como en San Marcos, había retenes de

En la Feria

Por lo distinguido del barrio donde este

era paz en aquel, aunque no dejaban de

Aquí desconocían el porqué de ese cierre

Las cigarrerías

Y a nos parecía á nosotros muy gordo el

Esta mañana acudieron casi todas las

Y durante el día comentaron en los talle-

En Triana

Tamíase que en este barrio las cosas ha-

Esto no resultó. Desde bien temprano los

Arma al brazo

Las autoridades tomaron ciertas pre-

En la fábrica de Tabacos ha habido un

Para proteger la entrada de los panade-

En la plaza de la Encarnación se situaron

Los edificios donde se hallan situados la

En diferentes puntos de la población han

En las casas asilos también se situaron pa-

HOJA DE VERSOS

CANTARES

Con el amor no te burles,

Para que yo te olvidara,

Eres la luz de mi alma,

Pronto se va—me dijeron,

No sé si es rareza

Si te han dicho que estoy solo,

Los sermones de la Catedral

Hé aquí la tabla de los sermones que se

por dean. Día 15, ídem, el señor canónigo

Día 17, domingo III de Adviento, el señor

En la Económica

Con motivo de verificarse mañana á las

Primera parte

1.º Marcha de la ópera Tannhäuser para

Segunda parte

1.º Sinfonía de la ópera Dinorah para

Los baños en el río

La Alcaldía ha publicado el siguiente

Para que durante la temporada de ba-

La temporada de baños en el Gua-

En los sitios llamados Remedios, Cha-

3.º También se prohíbe que los niños se

5.º No se consentirá que se bañen los

6.º Los bañistas usarán traje adecuado

7.º Para los baños de caballerías se fija

8.º En los puntos acostumbrados habrá

9.º Las infracciones de los anteriores

10.º La Guardia municipal de ambas

Noticias locales

La Correspondencia Militar se ocupa en

En los primeros momentos del ataque el

Añade el periódico militar que poco

Los que pasan por la calle Sierpes, 83,

La hermandad de Nuestra Señora de la

Cadáveres sepultados ayer en el cemen-

Cuando publicamos nuestro suelto «Cari-

«Cariad, señor marqués!» no pensábamos que

LA MEDICINE NOUVELLE
Año 15. - Periódico del sistema vitalista - Año 15
Publicado bajo la dirección de los DRES. PERADON Y DUMAS, de la Facultad de Medicina de París

Entre los cocheros hubiere algún Judas se le siliara por hambre,
Un incendio
Madrid 1.º, 9 30 m.—En la madrugada anterior se desarrolló un incendio en la medianería de las casas 1 y 3 de la calle de Colón.

Balance del puerto

El movimiento en nuestro puerto durante el pasado mes de Junio ha sido bastante menor que en los meses anteriores, tanto en los embarques de mineral, como en los de carga y descarga de mercaderías generales.

En los muelles de los espigones se han cargado ocho vapores ingleses y un danés con 23 644 toneladas de mineral con destino a diferentes puertos de Europa y América.

En el muelle general han cargado y descargado 38 vapores españoles con 30.374 toneladas de carga general, cuatro vapores ingleses con cargamento de carbón, un buque ruso con 1.086 toneladas de madera y un pailebot portugués con 168 toneladas de diferentes mercancías.

También han hecho sus operaciones de embarque y desembarque 73 buques de vela con un total de 873 toneladas, en su mayoría corcho.

Además han entrado cuatro buques de guerra franceses.
El total de los buques españoles y extranjeros que han entrado en el puerto han sido 131 que dan un total de 54.564 toneladas.

ECOS DE FUERA

Reparto eléctrico
Dice la revista Scientific American que en Ginebra se va a inaugurar un sistema de reparto de la correspondencia en cada casa que hará que las cartas vayan automáticamente al país a que van destinadas y avisen su llegada al inquilino.

Al echar una carta en cualquiera de dichos buzones, sonará un timbre eléctrico en el piso del interesado, y la corriente eléctrica abrirá una válvula que dejará paso al agua de un depósito superior, funcionando entonces un pequeño ascensor que elevará, por medio de cuerdas y poleas, el buzón hasta la puerta del destinatario, y allí se detendrá y vaciará su contenido en otro buzón fijo, convenientemente colocado.

Terminada esta operación, el buzón volverá a bajar y cesará de sonar el timbre. Este aparato ha de ser muy útil en las poblaciones en donde los carteos no suben a los pisos y los porteros son los encargados del reparto en las casas; reparto que no siempre verifican con puntualidad ni con agrado, según la propia que el inquilino se permita dar al portero.

El latín en los anuncios
En varias publicaciones de carácter internacional ha comenzado a emplearse el latín para redactar los anuncios.

De este modo y sin necesidad del fraco alemán Volapük los anuncios son entendidos en casi todos los países.

Alemania colonizadora
El 31 de Agosto próximo saldrá para recorrer el Asia Menor una numerosa misión comercial alemana a cuyo frente van el cónsul general de Alemania en Constantinopla y varios ingenieros y comerciantes.

La misión se dirigirá al golfo pérsico para recorrer a caballo los puntos siguientes: Angora, Siras, Malatia, Kharpur, Diarbekio, Mardin, Mosul, en este punto se embarcará para Bagdad y Bassorah regresando por Konieh, Mosul, Ermanek y Adana.

Este viaje significa en concepto de los portátiles ingleses, rusos y franceses, la conquista comercial del Asia Menor por los alemanes.

Exámenes

Escuela de Medicina
En los ejercicios de reválida para practicantes han sido aprobados don Juan Lopez Rojano, don Antonio Cubero Hierro, don Moisés Muñoz Lira, don Felipe Baudista Galindo, don Juan L. Vazquez Caballero, don Manuel María Alvarez, don José Rojo Martínez, don Juan F. Dominguez Romero, don Francisco Quesada Carrasco, don Pedro Gobeto Rodríguez, don Manuel de la Puerta y Fernandez de Córdoba, en la de matrona doña Esperanza Sanchez Vazquez, doña María del Carmen García Romero, doña Rita Pantón Márquez, doña Isabel Galindo Osuna, doña María Josefa Mendonza Pastor, doña María Guadalupe Valverde Valverde, doña María de la Concepción Checa Badillo, doña María Soledad Serrano Jaen y doña María Gomez Gonzalez.

En la calificación de sobresaliente en los ejercicios ha sido graduado en Medicina y cirugía el alumno don Pedro Antonio Lopez García.

Nuestros Telegramas

Honor a Marinas
Madrid 1.º, 9 m.—Sagovia. A petición del señor Ochoa, director del periódico El Adelantado, expuesta en el banquete que se celebró en esta capital en honor del escultor señor Marinas, el ayuntamiento ha acordado por unanimidad dar el nombre del notable artista a la calle donde nació.

“Meeting” de cocheros
Madrid 1.º, 9-15 m.—Estamadrugada se ha celebrado un meeting de cocheros en el teatro Martín para tratar de la cuestión de las patentes. Se recomendó no se tomaran, y que si

No obstante, resultan torpes al aconsejar.
El ministerio actual solo sirve a los que viven de las palabras.
“El Tiempo”
El movimiento de Bélgica se presenta con los caracteres de fin de siglo, retratando en sus detalles el sentido de la política radical que en Francia, Italia, Alemania, España y Bélgica subordina los intereses de la patria a las conveniencias y al egoísmo.

“El País”
Nosotros y Sol y Ortega hemos sido los primeros en dar la voz de alarma de que está amenazada seriamente la nacionalidad española.

Deduce que España debía compararse con los Estados Unidos, que teniendo mayor extensión y población, se ha fijado como contingente para su ejército 100.000 hombres.

Es irritante el contraste que presenta la monarquía exigiendo a España mayores sacrificios y esfuerzos que el gobierno yankee a los Estados Unidos.

Romero y Polavieja
Con motivo de la rectificación de las juntas polaviejistas, se considera probable que el señor Romero Robledo obligue esta tarde al general Polavieja, en el debate sobre el Mensaje, a que defina con claridad su situación dentro del gobierno.

Se asegura que algunos silvestistas han dicho que el general no es ni aliado, ni sometido, sino una fuerza que puede tomar el camino que le plazca.

Dreyfus en Rennes
Madrid 1.º, 4 t.—París. Dreyfus ha llegado a Rennes a las seis de la mañana de hoy.

No se hizo ninguna manifestación.
Mañana se le enjuiciará el uniforme con las insignias de capitán.

Viene envejecido e idiotizado.
Órdenes de represión
Madrid 1.º, 4 t.—El gobierno ha ordenado a los gobernadores de provincias prohiban los meetings y las reuniones donde peligró el orden.

Declaró está dispuesto a emplear mayores energías para mantener el orden e restablecerlo donde se perturbe.

El ejército tagalo
Madrid 1.º, 4 t.—Nueva York. Dicese que el ejército tagalo está formado en su mayoría por bandoleros.

Otros están fatigados e inútiles de la campaña.
Se cree que bastarán las actuales fuerzas yankees para dominarlos.

Senado

Sesión del día 1.º de Julio de 1899
Madrid 1.º, 4 t.—Al abrirse la sesión y aprobarse el acta de la anterior, el conde de las Almenas leyó de varios datos del presupuesto de Marina, pues no se explica el aumento de tres millones.

El conde de Tejada de Valdesera explica su criterio acerca del acta de la Sociedad Económica de Valencia.

El señor Torre Villanueva le da las gracias por sus declaraciones.

Se aprueban varios dictámenes.

El señor Rodríguez Fau Pedro (de la comisión) defiende el dictamen acerca del tratado de París, contestado a los oradores que en el debate han intervenido.

Bolsa de Madrid

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like 4 por 100 interior, 4 por 100 fin de mes, etc.

SECCION ANENA

Jeroglífico
Chaparral en sociedad

Solución al jeroglífico anterior: Para el amor y la muerte no hay viso fuerte.
Díem a la frase hecha: Montar en cólera.

En la cuarta plana Lotería Nacional.

UN DRAMA EN RUSIA

TOMO SEGUNDO DE LAS VICTIMAS DE UNA TIPLE
De venta en la Administración de este periódico al precio de una peseta cada ejemplar.

Ha sido confirmado en su destino de secretario del alcalde presidente de este Ayuntamiento, nuestro estimado amigo señor Franco Salazar.

Ha terminado satisfactoriamente todos los ejercicios de ingreso en caballería el alumno de la Academia Politécnica Sevillana don Emilio Zurita Céspedes.

Hoy como primer día del año económico, y cumpliendo el acuerdo de la asamblea provincial, han quedado cesantes todos los escribientes temporales de la Diputación.

Estamos bien con vendados que las personas que prefieren algunos de los aparatos ya en cirugía, ortopedia e higiene, les conviene visitar el Bazar La Cruz Roja, médico quirúrgico ortopédico e higienista, pues está surtido ya en instrumental aséptico, mobiliario para operaciones, gomas labradas, brazaletes y fajas para señoras a la altura de las mejores casas de España y extranjero, siendo cada día mayor el favor que le viene dispensando el público.

La casa construye, bajo la dirección de los señores Coderch Hermanos, dueños del acreditado establecimiento, cuantos aparatos les encarguen para corregir las deformaciones del cuerpo humano. S, Cerrajería 8, Sevilla.

La mejor cerveza se sirve del barril a 20 céntimos bock y 40 el doble, Sierpes, 57 y 80. Refrescos y aperitivos. Ricos helados.

Abantos japoneses, parasoles y corbatas propias de la estación. Últimas novedades a precios limitadísimos en el acreditado Bazar de la Campana.

Mañana a las diez y media se celebra en la parroquia de San Roque la función anual que el Ayuntamiento de Sevilla celebra en honor del Cristo de San Agustín. Asistirá al acto religioso una comisión del cabildo municipal con maceros y escolta de una sección de la guardia municipal de caballería.

En el Bazar-Lozano, Sierpes 49, venden relojes de plata a 15 pesetas. Velocípedos para niños a 10. Revólvers de nuevo sistema a 5. Bujías superiores, el paquete 40 céntimos.

Se encuentra gravemente enfermo el beneficiado de esta Catedral don Diego Rodríguez Mancilla.

Desde hoy las horas de despacho en la secretaría de esta Universidad literaria son de once de la mañana a diez de la tarde.

Para camisetas y calcetines elegantes, Herrera y Camacho, Gallegos 24, frente a la platería de Jimenez.

En la plaza de San Fernando rieron dos mujeres, llamadas Catalina Ruiz y Asunción Fernandez. La primera resultó herida en la cara y fue curada en la casa de socorro de la plaza de San Francisco. La segunda fué detenida y encerrada en la prevención municipal.

El último novedad que presentan los sucesores de Herrera en su muestrario de calle Rioja, 10, prueba más el adelanto de esta casa en la confección de calzados.

En la calle Manteros fué maltratado, esta tarde un muchacho que sirve en uno de los casinos de la plaza Nueva, teniendo ser conducido a la casa de socorro de la plaza de San Francisco, donde se le curaron varias contusiones en distintas partes del cuerpo. El agresor no pudo ser detenido por haberse refugiado en su casa, negándose a salir. Del hecho se dió cuenta al juzgado del distrito.

Noticias militares:
Ha sido nombrado ayudante de campo del jefe de la segunda brigada de este cuerpo de ejército, el capitán de infantería don Leopoldo Ruiz Trillo.

Se ha confirmado el nombramiento de segundo jefe de estado mayor de la Capitania general de Andalucía a favor del coronel don Alejandro Iriarte y Menendez.

Han sido altas en los diferentes cuerpos de caballería de esta región los siguientes jefes y oficiales:

Comandantes: Don Rafael Santa Pau Sagura, en el regimiento dragones de Santiago.

Capitanes: Don Nicolás Calvo Medavilla, en el de cazadores de Villarrobledo.

Primeros tenientes: Don Rafael Lopez de la Cámara, al de cazadores de Victoria; don Gonzalo Merquiz Rebollo, al de cazadores de Victoria; don José Eady Triana, al de lanceros de Villavieja, y don Ramón Alvarez Osorio, al de cazadores de Victoria.

Han sido declarados excedentes los señores don José Zabalza e Iturriria y don Enrique Román Pascual, teniente coronel y capitán, respectivamente, de caballería y ayudantes de campo que fueron del teniente general don Federico Ochando.

Se ha dispuesto el siguiente movimiento de personal de administración militar en esta región:

Oficiales primeros: Don Anselmo Roig Cabezas, a la remonta de Morón; don Antonio Gonzalez Odil, a la Pirotonía de Sevilla; don Manuel Marquez Diaz, a la Capitania general de Andalucía; don Manuel Heredia y Cerole, al parque de artillería de Cadiz como encargado de efecto; don Luis Fernandez Ruiz, al parque de Cadiz como pagador; don Enrique García Martínez, a la Fundición de bronce de Sevilla; don Modesto Gomez Velasco, al mismo establecimiento como pagador.

Oficiales segundos: Don Rafael Perez Carrón, a la Capitania general de Sevilla.

Oficiales terceros: don Enrique Escudero Matamoros al parque de artillería de Cadiz y don Federico Sanchez Carrera al segundo depósito de caballos semestrales.

Esta mañana han pasado las fuerzas de esta guarnición la revista de presente ante sus respectivos comandarios.

Al ministerio de la Guerra se han cursado hoy las siguientes instancias:
Del comandante don Cayetano Herrera, solicitando mejora de recompensa.

Del músico de primera don Antonio Dominguez, solicitando el retiro.

Del oficial primero de administración don Arturo Medrano, solicitando dos meses de licencia por enfermo para el extranjero.

Del primer teniente don Eusebio Ruiz, solicitando mejora de recompensa.

Quien tenga tos y tome PILDORAS DE SAN BLAS quitasele inmediatamente. CAJA DOS REALES. FARMACIA DEL CORREO, SIERPES 21.

Movimiento de viajeros:
Se encuentran en esta capital, hospedándose en el hotel de Roma, don Agustín M. Grases, don Rafael Machuca y la señora de Castroviejo, y en el de París don Florentino Canla y señor Tombelaine.

—Ha marchado a Jerez nuestro amigo don Anselmo Gonzalez Sanchez, rico propietario de aquella plaza.

—Han marchado a Chiclana don Juan N. Asencio, y a Sanlúcar la Mayor nuestro querido amigo don Francisco de León Troyano, corresponsal de El Imparcial.

—En el expreso de esta tarde ha salido para Madrid el rico comerciante de esta plaza don Emilio Mascoff.

—Se encuentra en Sevilla el secretario de la diputación de Huelva don José Cepeda, acompañado de su distinguida familia.

Filtros para agua, sistema Pasteur, Escotet Tejera y C.ª Rioja, 7.

Vapores correos de la Compañía Trasatlántica:
El Alicante salió el jueves 29 de Adén para Colombo, el P. de Salsituegui salió el miércoles 28 de Port Saïd para Barcelona, el Babat llegó el miércoles 28 a la Habana, el C. de Cadix llegó el martes 27 a la Habana, el San Agustín salió el miércoles 27 de la Habana para Colón y el San Ignacio llegó el jueves 29 a Santander.

Si desea Agua de Colonia de aroma exquisito y permanente, pida la de Olive, que es la de más agradable perfume y la única verdaderamente higiénica, preferida a las extranjeras por los patriotas, distinguida por los elegantes y mimada para su toilette íntima por la aristocracia. Clase extra, superior a las más acreditadas. La más barata del mundo. Frascos corrientes de 3 a 12 reales. De gran lujo de 5 a 26 reales. Farmacias y perfumerías. Por medida remesa solamente su autor a domicilio, franco envaso estación ferroviaria Bilbao 5 pesetas litro. Por 4 litros a 4 pesetas. En Sevilla, farmacia de «El Globo».

Odol. lo mejor para la dentadura. El frasco Ptas 3.50

Salud y belleza del cabello y barba. Solo se consigue con la Tintura Belga instantánea, que los vuelve al más hermoso y natural color negro ó castaño. Así se garantiza. Tres ptes. caja.—O'Donnell 3, droguería de Gral.

Antes de comprar muebles visita la casa Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—Sevilla

Suizo Chico RESTAURANT Y PASTELERIA Sierpes, 43 (Esquina Rivero) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Menudo a la Sevillana

Interesa a los que viajan
Comprar maletas y demás útiles, solo al Bazar Japonés, Sierpes, 8, junto a la Platería Meneses.

Sepanlo todos
Que tengo una magnífica imprenta en el espacio local núm. 29 de esta calle y que trabajo bien y barato, pues muchos creen que solo tengo la tienda de esquina callé de las Sierpes.

Útiles de escritorio, libros de comercio, papetería y económicos, tintas, papeles de todas clases a precio de por mayor.

Sellos de caucho y metal sin competencia FRANCISCO ALBISU Cerrajería, 29 y 33.—Sevilla

Sección de espectáculos
FUNCIONES PARA HOY CIRCO TEATRO ESCLAVA.—Compañía escocesa. Gran función a las nueve.

FUNCIONES PARA MAÑANA CIRCO TEATRO ESCLAVA.—Compañía escocesa. Dos grandes funciones por tarde y noche.

Movimiento del puerto Entradas
Bergantín-goleta Tomerindo, con efectos varios, procedente de Palma, y vapor danés Sevilla, con bacalao, de Lisboa.

Salidos
Vapores españoles Nuevo Extremadura, con carga general, para Cadiz y escalas, y Cabo Roca, con idem idem, para Huelva; vapor danés Sevilla, en lastre, para Bonanza, y falucho Trinidad, con carga general, para Ayamonte.

Los sucesos del día

La polioxa ha detenido a Joaquín Velasco Fuentes, (a) Salero, por haber allanado la casa núm. 23 de la calle de Torneo.

Los agentes de la autoridad han detenido esta mañana en el parque de María Luisa a Manuel Espejo Rodríguez por cometer actos reñidos con la moral y presencia del público.

El gobernador ha impuesto al citado sugeto 15 días de cárcel.

Herido.—En la casa de socorro de la calle de Pureza ha recibido oración de una herida en el muslo izquierdo Antonio Más Pacheco, el que manifestó se la había causado Antonio Carmona Ortiz, menor de diez años, hallándose jugando al toro.

UN INCENDIO

En una era situada en el término del Sanjojo y propiedad del juez municipal don Antonio Carrera, se inició un fuego en la madrugada del 28, siendo pasto de las llamas cinco hacinas de trigo y cebada de la propiedad de los vecinos de dicha villa don Manuel Soball Diaz y José Miranda.

El fuego fué advertido por un hijo del

LOTERIA NACIONAL

Sorteo del 30 de Junio de 1899

Premiados con 300 pesetas

Table with columns for prize amounts (Centena, Mil, Dos mil, etc.) and corresponding numbers.

Table with columns for prize amounts (Quince mil, Diez y seis mil, etc.) and corresponding numbers.

Sección judicial

En la Sala de lo civil no se ha celebrado hoy vista ninguna. Un Jurado. Hoy se han constituido los magistrados que componen la sección tercera y los jurados de Sevilla para conocer de una causa...

Los mercados

Hay pocos negocios en el mercado de granos y semillas, pues solamente la cebada es la que sostiene la animación de este mercado...

Diario taurino

El día 23 se celebrará en Cadix una novillada con reses de Miura y en la que figurarán como espadas los diestros Félix Velasco y Bombita chico. El próximo domingo 9 se correrán en el Puerto de Santa Marías seis toros de don Joaquín Murrujo...

BOLETIN RELIGIOSO

Santos de mañana.—LA PRECIOSISIMA SANGRE DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO, y la Visitación de Nuestra Señora. Liturgia.—El oficio y misa son de la Visitación de Nuestra Señora, rito doble de segunda clase, color blanco.

Boletín comercial

Table titled 'Mercado de cereales de Sevilla' with columns for CLASES, Precios reales, and Medidas.

Advertisement for 'Callos' and 'Durezas' (Calluses and Hardness) with text: 'Cuidado con los malos imitadores. Nadie puede presentar un callicida tan eficaz como el nuestro...'.

Large advertisement for 'Mosáicos y Azulejos' (Mosaics and Tiles) with text: 'PÍDANSE PRECIOS Y CATÁLOGOS ESCOFET TEJERA Y C.ª RIOJA, 7.—SEVILLA'.

Advertisement for 'GOTA LICOR DEL DR. LAVILLE' for 'REUMATISMOS' (Rheumatism) with a logo and text: 'Se arrienda la casa calle Rosales, n.º 5...'.

Advertisement for 'IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA' featuring 'MAGNESIA DE BISHOP' and 'El citrato de Magnesia Bishop'.

Advertisement for 'IMPRESA DE EL NOTICIERO SEVILLANO' with text: 'Esta casa se encarga de la confección de toda clase de trabajos de imprenta...'.